

la sainte Vierge, il y conçut pour elle ce respect et cette tendresse qu'il a conservée toute sa vie.

A l'âge de quinze ans craignant que le commerce du monde ne corrompît son innocence et sa pureté, il s'en retira et se fit chanoine régulier de l'Ordre de saint Augustin dans la Maison de saint Vincent hors les portes de Lisbonne. Après y avoir demeuré deux ans, tant au Noviciat qu'au Juvénat, se sentant trop importuné des visites de ses parents et de ses amis, il obtint de ses supérieurs d'aller demeurer dans une autre maison, qui fut celle de sainte Croix de Coïmbre. Il parut aussitôt que ce n'était pas par légèreté d'esprit qu'il avait souhaité ce changement ; car se voyant dégagé de toutes les connaissances qu'il avait à Lisbonne qui l'empêchaient de s'occuper entièrement de Dieu, il entreprit une vie si retirée et si austère, qu'il remplit avec perfection tous les devoirs d'un chanoine véritablement régulier. Son assistance aux divins offices était si assidue, qu'il s'emblait ne sortir jamais du Chœur ; et son esprit y était si élevé dans la contemplation des vérités divines, qu'il joignait excellentement l'oraison mentale avec la vocale. Hors ce temps sa cellule était sa demeure favorite, où il se nourrissait de la lecture des saintes Lettres et des Pères de l'Eglise, et se reposait par la prière dans celui qui est l'unique repos de l'âme.

Il  
l'Ordre  
Otho  
mar  
leurs  
fure  
neur  
cons  
de l  
saien  
sang  
pas  
qu'il  
dans  
et se  
à se  
ses  
nou  
sain  
Ce  
Cha  
pou  
par  
que  
cela  
suj  
la t